

## Sria. De Vinculación con la Sociedad Civil realiza tradicional partida de Rosca en Los Limones

- Promover las tradiciones y buscar la cercanía con la militancia y la ciudadanía deben ser prioridad en todo momento para el PRI señaló el titular de la dependencia partidista José Luis Mejía López.
- El presidente del CDE Edmundo Torrescano llamó a mantener y fortalecer el trabajo que se tiene con las bases, no perder la proximidad con la militancia, seguir de cerca a los anhelos y aspiraciones de la gente.

La Secretaría de Vinculación con la Sociedad Civil del Comité Directivo Estatal del PRI realizó la tradicional partida de Rosca de Reyes con familias de la colonia Los Limones en el norte de la ciudad, "debemos ser promotores de nuestras tradiciones", señaló el titular del área partidista José Luis Mejía López, quien agregó que a la par de la convivencia y la tradición es momento para escuchar a la militancia y a la ciudadanía, sentir sus aspiraciones, conocer sus anhelos y hacerlos propios.

"Nos ha quedado claro que el PRI no puede perder la cercanía con la ciudadanía, con la gente", señaló José Luis Mejía quien destacó que el Presidente del CDE Edmundo Torrescano llamó a mantener y fortalecer el trabajo que se tiene con las bases, no perder la proximidad con la militancia, seguir cerca de sus necesidades, "así se forjaron los ideales del PRI".

Sostuvo que es así que se realizó esta convivencia con familias de la colonia Los Limones y se buscará replicarla en otras colonias, donde se promoverá la convivencia, además que se buscará llevar un momento de alegría a las familias.

Finalmente, José Luis Mejía destacó que el PRI debe ser un partido en movimiento, con acciones que favorezcan a la militancia, a la ciudadanía, un partido social de cercanía entera con la gente, un partido de lucha, de trabajo y de gestión social, esa será la ruta de habrá de seguir el Revolucionario Institucional para recuperar la confianza de la ciudadanía.